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運営委員会便り No.3 
 

令和元年 9月吉日 

美浜中学校 PTA 

会長 髙橋 洋介 

 

9月 3日（火）19：00～20：00、美浜中学校図書室において第 3回運営委員会を開催しましたので

ご報告いたします。 

 

矢ヶ部校長先生より 

 今年の夏は、７月末まで冷夏となり８月になって猛暑日が続きましたが、特に大きな事故もなく、 

２学期を迎えることが出来ました。生徒の元気な顔を見ることができてうれしく思いました。長い夏

休みでしたので、ご家庭でも、いろいろと大変だったと思いますが、ご協力いただきましてありがと

うございました。 

 各部活動に所属する生徒は、総合体育大会に参加し、一生懸命に頑張っていました。中でも、特設    

水泳部は、関東大会まで進み、泳者４人が力を合わせ４００Mメドレーリレーで、関東第４位という

素晴らしい成績でした。また、ソフトテニス部も、団体と個人で県大会まで勝ち進むことが出来たの

は立派でした。他にも、吹奏楽コンクールを始め、英語スピーチ発表会、ふるさとうらやす立志塾、

長崎平和学習青尐年派遣等に参加して活躍した生徒もいました。 

 始業式では、実りの秋と呼ばれる２学期に「気持ちの良いあいさつをする」「話を最後までしっか

り聴く」「時間を守って行動する」という３つの行動を身に付けて、頑張ってほしいと話しました。

２学期は、大きな行事である体育祭、合唱コンクールもあるので、引き続き本校へのご理解とご協力

をお願いいたします。 

勝田教頭先生より 

 １学期末にご協力いただいた学校評価についてですが、多数の貴重なご意見をいただき、ありがと

うございました。結果につきましては、学校だより臨時号（９月末頃発行予定）にてお知らせいたし

ます。教職員一堂、アンケート結果をもとに、授業や学校行事等の改善に努めてまいります。今後と

もご協力・ご支援のほどよろしくお願いいたします。 

 ＰＴＡ園芸部（美浜中ＰＴＡのＯＢ・ＯＧを含む）の方々が、学校の正門前と図書室前の花壇を手

入れしてくださいました。学校にお越しの際は、ぜひ、ご覧ください。 

教務主任中田先生より 

2学期の学校行事について（詳細は学校からのお手紙をご参照ください） 
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【報告事項】 

 

 体育祭 

自転車整理のお手伝いのお手紙を配布済み 

今年度も PTA本部と園芸部でミントティーを提供 

 

 合唱コンクールでのコーラス隊の公募  

お手紙を配布済み 

曲：栄光の架橋 

練習場所：音楽室 

練習日：9/12（木）、24（火）、10/10（木）、15（火） 

練習時間：各日 18：30～20：00（指揮者 19：00） 

 

 横断幕 

関東中学校水泳競技大会、千葉県中学校総合体育大会ソフトテニスの部、千葉県中学生ソフト

テニス選手権大会、千葉県中学生選抜野球大会の横断幕を発注予定  

 

＜髙橋会長より＞ 

 第 67回日本 PTA全国研究大会 兵庫大会 第 2分科会に参加 

【実施内容】 

初日は兵庫県内の10か所で分科会が開催され、2日目に全大会が開催された。第2分科会では、

学校教育をテーマに、基調講演、実践発表、パネルディスカッション他が実施された。 

【感想】 

学校教育というテーマの分科会に参加したが、気づきの多い時間となった。学校指導要領の改

訂の背景、目的を学び、日本としてどのように児童、生徒に期待を教育に反映させていこうと

しているかを学ぶことが出来た。また、協同的探究学習を実践している学校の成果や効果を知

ることができ、保護者として今後の教育への期待も高まった。協同的探究学習が、教育指導の

標準となることを望む。 

＊協同的探究学習とは、東京大学の藤村教授が提唱し、実践している教育指導方法となります。 

＊できる学力（暗記や解が一つの問題を解く力）ではなく、国際的に重視されてきている、わ

かる学力（様々な問題を結び付け、自分の考えを深めたり、物事の本質を深く理解する力）を

身に付けることを主眼に置いている。 

一方で、指導の変化は学校の在り方や役割も変えていくと考え、保護者の学校に対する期待や

考えも変えていく必要性があると考える。 

開催地の加古川の方々から、温かい歓迎を受け、改めて感謝をしたいと思う。 

【今後の PTA活動に生かしていく点】 

2020年（小学校）、2021年（中学校）の指導要領の全面実施に向けて、学校の在り方、役割が

変化していくことを受け、保護者としてどう学校と向き合うか考える必要があることを周知し

ていくことを活動の一つにしていく。 
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＜副会長より＞ 

 浦安市 PTA連絡協議会運営委員会の報告 

【9月 16日（月・祝）市 P連スポーツ大会】 

男子ソフトとトリムバレーは運動公園、女子ソフトは美浜中が会場。応援よろしくお願いしま

す。興味を持たれた方は、ぜひ来年参加してください。 

【日本 PTA研究会の補足】 

メンタリスト DaiGoさんが心理学から子育てを楽にするという YouTube を無料で公開。興味

のある方はぜひ一度ご覧ください。 

【11月 26日（土）ウラヤスフェスティバル 2019】 

ぜひご参加ください。 

【日本語を話せない児童・生徒家族について】 

周りに日本語が話せない生徒や保護者で困っている方をご存知の方、そういう方がいた時にこ

んな対処をした、という経験をお持ちの方がいらっしゃったらぜひ情報をお願いします。市 P

連としても何かの形で協力・支援をできたらと考えています。 

 

 校服リサイクル 

10月 26日（土）に行われる PTA芸術鑑賞教室終了後、体育館出入口付近にて「校服リサイク

ル」を実施 

お手紙を配布済み 

 

＜学年活動報告＞ 

1年 学年活動打ち合わせ 

12 月 6 日（金）13:15～14:55 に親子トリムバレー（5,6 時間目体育館）、

白玉団子入りお汁粉（4時間目以降家庭科室）を予定 

2年 特になし 

3年 特になし 

E組 7月の茶話会の集計 

 

＜専門部活動報告＞ 

文化部 校内掲示用のポスター作成 

保護者配付用の案内手紙やアンケート等の作成 

広報部 夏休み中のパトロール参加、撮影 

校外部 7/22～7/30 夏季パトロール（前半）実施 

7/28 花火大会パトロール参加 

8/27～8/30 夏季パトロール（後半）実施 

選挙管理委員 「9月 2日保護者役員選出に関するアンケート」を配布 

連絡メールで 2 日にアンケートを配布した事、10 日に 9 月 11 日提出締め

切りになる旨を配信予定 

9月下旬 アンケート集計予定 
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髙橋会長より 

夏休みには保護者の皆様のご協力のもと、花火大会、また美浜地区

のパトロールを行いました。ご参加、ご協力頂きました皆様には、

改めて感謝致します。 

また、生徒たちにとって大事なイベントの一つである体育祭が開催

され、無事に終わりました。体育祭にてお手伝いを頂いた保護者の

皆様にお礼を申し上げます。 

10 月は合唱コンクールが行われますので、生徒の皆さんだけでな

く、参加する保護者も練習が始まります。生徒たちに負けない歌声

を披露したいと思いますので、保護者の皆様も奮ってご参加ください。 

 

 

ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com） 

にお寄せください。 

次回の第 4回運営委員会は、11月 7日（木）19：00～ PTA会議室で行います。 

 

mailto:mihama.jhs.pta@gmail.com

